

# KIM

## Bhabinkamtibmas Kelapa Dua Lakukan Cooling System, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Suhendi - [TANGERANG.KIM.WEB.ID](http://TANGERANG.KIM.WEB.ID)

Dec 15, 2024 - 17:29



TANGERANG – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua, Bripka Bambang, melaksanakan sambang dan kegiatan cooling system dengan menyambangi warga setempat, termasuk Sdr. Suwardi, seorang petugas keamanan perumahan di wilayah Kelapa Dua, Minggu (15/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan penyuluhan terkait langkah-langkah menjaga keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Bambang mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas seperti pencurian dan kejahatan jalanan.

“Kita semua memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan kerjasama antara warga dan aparat keamanan, kita dapat mencegah hal-hal yang tidak diinginkan,” ujar Bripka Bambang.

Melalui pendekatan yang humanis, Bripka Bambang mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga lingkungan, termasuk saling mengenal antarwarga, mengunci ganda kendaraan, dan selalu memeriksa identitas orang yang memasuki area perumahan. Penyuluhan ini juga menjadi momen bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan berbagi informasi terkait situasi di lingkungan mereka.

Sdr. Suwardi menyambut baik kehadiran Bripka Bambang dan mengapresiasi upaya Polsek Kelapa Dua dalam menjaga keamanan wilayah. “Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu memberikan arahan dan perhatian terhadap keamanan lingkungan,” katanya.

Kegiatan ini diakhiri dengan pesan agar warga tetap menjaga komunikasi dengan pihak kepolisian dan segera melaporkan jika terjadi hal-hal mencurigakan. Dengan langkah proaktif seperti ini, diharapkan suasana aman dan harmonis di Kelurahan Kelapa Dua dapat terus terjaga.

Pendekatan humanis yang dilakukan Bhabinkamtibmas menjadi bukti nyata dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat, membangun kepercayaan, dan memastikan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. (Hendi)